



Caramaps, c'est la toute première application collaborative qui permet aux camping-caristes de voyager sereinement. Une sorte de Routard du camping-car dans votre mobile, créée à Bordeaux.

Caramaps c'est 3 amis d'univers totalement différents qui se sont lancés dans ce projet fou : Nicolas Rabault, entrepreneur adepte de la consommation collaborative, Julien Toumieux, président-directeur du groupe Auyantepuy, et Fabrice Desquaires, directeur de l'agence web Nala Multimédia. L'idée est d'abord venue de Julien Toumieux, concessionnaire et lui-même amateur de camping-car : «Il avait beaucoup de retours d'utilisateurs qui ne trouvaient pas d'endroit pour stationner » confie Nicolas Rabault. Les 3 garçons se lancent dans un grand travail de deux ans. L'objectif ? Optimiser la base de données pour en avoir qui soient valides, et surtout « travailler sur le développement de l'accueil chez les particuliers.» Et oui Caramaps offre à ses consommateurs un service innovant : elle propose aux particuliers, viticulteurs ou exploitants agricoles de louer une partie de leur propriété aux voyageurs pour une ou plusieurs nuits. « C'était là toute la difficulté, car c'est quelque chose qui n'a jamais été réalisé avant » raconte le jeune homme.

35 000 adresses dans la poche

L'application n'en est qu'à ses débuts, mais compte déjà 35 000 adresses permettant de trouver des aires de services, des concessions ou encore des offices du tourisme. « Ces adresses, nous les avons obtenues grâce à nos partenariats avec les offices du tourisme. Ils nous ont donné l'accès à leurs données » explique Nicolas Rabault.

Caramaps veut « démocratiser l'utilisation du camping-car », et améliorer le voyage grâce au partage d'information et la mise à jour en temps réel. Ainsi les utilisateurs peuvent donner leur avis, noter les hôtes, ajouter des photos et de nouveaux lieux. « Notre objectif maintenant, c'est de faire connaître l'outil, d'avoir le plus de retours possible et donc de pouvoir étendre le territoire d'utilisation de l'application et du site internet » ajoute l'entrepreneur. Le site compte pour le moment 700 inscrits, et les 3 amis espèrent réunir 30 000 utilisateurs d'ici mai 2016. Alors avis aux globe-trotters... • Maylis Casse

Photo : Nicolas Rabault, co-fondateur de Caramaps (Stéphane Lartigue / Sud Ouest)